

Ajak Masyarakat ke Perpustakaan, Sekertaris Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Pangkep Syamsir: Tingkatkan Layanan Baca

HermanDjide - PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 7, 2022 - 06:42



Sekertaris Dinas Perpustakaan Syamsir S.Pd. M. Pd

PANGKEP-Sekertaris Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Pangkep Syamsir S.Pd. M.Pd saat diajak konsultasi soal peranan Perpustakaan dalam arah Kemajuan teknologi yang pesat saat ini.

Syamsir mengatakan bahwa pada umumnya masyarakat perkotaan dan pedesaan semakin haus akan informasi yang tepat, cepat dan akurat, baik cetak maupun elektronik.

Namun demikian, mengingat keterbatasan sarana dan prasarana, masyarakat

pedesaan agak lamban dalam memperoleh informasi yang dibutuhkan. Maka diadakan Perpustakaan di tengah-tengah masyarakat untuk memenuhi kebutuhan masyarakat tentang informasi dan ilmu pengetahuan.

Perpustakaan sebagai salah satu sarana pemenuhan kebutuhan masyarakat terhadap informasi dan ilmu pengetahuan ditujukan untuk seluruh lapisan masyarakat, baik yang berada di pusat kota maupun yang berada di daerah pedesaan.

Untuk itu kata mantan bos Penilik Dinas Pendidikan Kabupaten Pangkep ini mengatakan bahwa erah jaman sekarang dibutuhkan pemberharuan yang dapat menunjang kinerja perpustakaan.

"Salah satu upaya yang dapat dilakukan Dinas Perpustakaan Kabupaten Pangkep adalah dengan menghadirkan perpustakaan keliling. Sutarno (2006:18) menjelaskan perpustakaan keliling merupakan perpustakaan yang melayani penduduk maupun siswa dengan cara langsung hadir atau mendatangi tempat tinggal atau tempat masyarakat beraktivitas" ujarnya.

Menurutnya bahwa untuk mengatasi kesenjangan informasi ini, pemerintah daerah (pemda) berusaha memberikan layanan informasi tertulis kepada masyarakat pedesaan antara lain dengan menyediakan layanan perpustakaan keliling (mobile library).

"Layanan jenis ini perlu dikembangkan dan diperkenalkan kepada masyarakat, agar mereka dapat memanfaatkan perpustakaan keliling sebagai suatu sarana pengembangan pribadi dalam pendidikan nonformal. Perpustakaan keliling merupakan salah satu perangkat penyelenggaraan pendidikan nonformal yang berupaya untuk ikut mencerdaskan kehidupan bangsa, sebagaimana diamanatkan oleh UUD 1945" ujarnya.(Herman Djide)